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Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e nove, às 09h e 37 min (nove horas e 9 
trinta e sete minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 10 
ducentésima quinquagésima sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 11 
conselheiros, Sérgio Luiz Brum, como presidente face impedimento do presidente Omar Azambuja 12 
Condotta, e Adelto Rohr, como secretário ad hoc. Também estiveram presentes os conselheiros 13 
titulares, Carlos Adolfo Bernd, César Marques Sarmento, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo 14 
dos Santos, Liége Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, Maria Luiza Zanotta Urbanetto, Maris 15 
Regina Vieira Honaiser, Sueli de Fátima Mousquer, e os conselheiros suplentes, Idalina Fagundes 16 
Venturini, Marisa Ney Santos de Pinho e Alexandre Miguel. A reunião contou com a presença do 17 
Diretor Administrativo-Financeiro Manuel Roberto Escobar. O presidente iniciou os trabalhos 18 
manifestando seu desejo de um Feliz Natal e um Ano Novo produtivo, ressaltando que as 19 
divergências surgidas no Conselho representavam o interesse, o compromisso, a responsabilidade 20 
dos conselheiros com relação ao futuro do PREVIMPA, que afinal, é o futuro dos servidores. A 21 
conselheira Idalina concordou que os servidores da PMPA são muito capacitados e, em relação ao 22 
Conselho, as divergências que ocorreram ao longo do ano acabaram produzindo crescimento para 23 
todos. Passou-se à leitura da ata 033/09, da reunião anterior que após retificação foi aprovada. O 24 
conselheiro César Marques Sarmento solicitou inclusão de item na pauta do dia, referente ao 25 
recesso do Conselho nos meses de janeiro e fevereiro de 2010, propondo que sejam convocadas 26 
somente duas reuniões nesse período, caso haja demandas a serem apreciadas pelo Conselho, em 27 
12/01/2010 e 09/02/2010, e caso surja alguma pauta urgente, haverá nova convocação. O 28 
conselheiro Adelto reforçou que seria necessário haver reunião na próxima terça – feira, dia 29 
29/12/2009, para apresentação do cálculo atuarial que está pendente. A conselheira Maris Regina 30 
Vieira Honaiser solicitou que seja utilizado microfone nas apresentações feitas no Conselho, para 31 
melhor entendimento das explanações e não houve manifestações em contrário ao solicitado. O 32 
presidente Brum informou que seria invertida a pauta proposta, sendo apreciado primeiramente o 33 
relato da conselheira Idalina Fagundes Venturini sobre o processo nº 01.052869.09.1, referente à 34 
contratação de empresa para a manutenção das impressoras Konica do PREVIMPA. A conselheira 35 
sugeriu a celebração de contrato emergencial nos termos do art. 24, inciso IV da Lei Federal nº 36 
8.666/93, com base em parecer da ASSEJUR/PREVIMPA, tendo sido aprovado o relatório pela 37 
unanimidade dos conselheiros presentes. A seguir o presidente leu a solicitação de afastamento do 38 
conselheiro Carlos Adolfo Bernd do Grupo de Trabalho para aquisição da nova sede do 39 
PREVIMPA. O conselheiro Cláudio Meireles Lago manifestou estranheza em relação à atitude do 40 
conselheiro Carlos e perguntou ao conselho se haveria indicação de outro membro. O presidente 41 
Brum disse que a demora na aquisição do imóvel tem sido grande e que esse assunto deve ser 42 
prioridade. A conselheira Maris Regina Vieira Honaiser relatou que os recursos para a compra da 43 
sede estão disponíveis há mais de dois anos. Também apontou erro na formação da comissão, haja 44 
vista que a mesma possui quatro componentes, dos quais apenas um da chapa eleita. A conselheira 45 
Idalina Fagundes Venturini explicou que na ocasião da formação da comissão foram escolhidos 46 
representantes com conhecimento na área, independentemente de paridade. Houve uma breve 47 
discussão entre os conselheiros acerca do tema e o presidente propôs votação para verificar se o 48 
Conselho indicaria um novo membro no lugar do Conselheiro Carlos. O conselheiro Cláudio 49 
Meirelles Lago solicitou que constasse em ata que o Conselho abre mão da indicação de um 50 
representante na comissão da sede. O conselheiro Adelto opinou que no caso da comissão, a 51 
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paridade não é o central, pois o conselho indicou um membro para a comissão. Salientou que a 52 
comissão deveria ter reuniões com mais freqüência e que houve falta de diálogo, pois o conselheiro 53 
Carlos Adolfo Bernd, muitas vezes tomou conhecimento de assuntos importantes afetos à comissão 54 
quando esses foram trazidos ao Conselho. O conselheiro Cláudio Meirelles Lago reforçou que o 55 
tempo transcorrido não foi perda de tempo, pois muitos imóveis foram visitados pela comissão e 56 
não estavam de acordo com as necessidades do PREVIMPA, e não concorda com uma compra 57 
irresponsável somente para cumprir prazo. Informou também que está sendo analisada a possível 58 
doação de um terreno para a construção da sede. O conselheiro Gilmar Cardozo dos Santos sugeriu 59 
que não se tomasse a decisão de indicar ou não outro membro do Conselho na comissão nesse 60 
momento, e que fosse pautado o assunto para outra reunião. Após discussão pelo colegiado ficou 61 
acordado que o assunto seria tema da pauta da próxima reunião do Conselho. Passou-se então à 62 
apreciação do repasse dos valores referentes à venda da folha para a compra da sede sem a 63 
atualização monetária. O presidente leu o ofício-resposta recebido da DAF/PREVIMPA sobre as 64 
providências tomadas em relação ao assunto. O Diretor Administrativo-Financeiro Manuel Roberto 65 
Escobar informou ser a favor da correção pelo IPCA, e que estava agendada uma reunião com a 66 
SMF no dia 23/12/2009 para discussão do tema. A conselheira Maris sugeriu que se deixasse o 67 
assunto pautado para a próxima reunião quando se teria um retorno da reunião realizada entre o 68 
PREVIMPA e a SMF. O Diretor Administrativo-Financeiro, Manuel Roberto Escobar disse que os 69 
valores devem ser corrigidos e que essa situação também foi apontada no Conselho Fiscal do qual é 70 
integrante, sendo que o valor da correção está estimado em aproximadamente R$ 299.000,00 71 
(duzentos e noventa e nove mil reais). A reunião foi encerrada às 10:50 (dez horas e cinquenta 72 
minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário 73 
de mesa e pelos demais presentes. 74 
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